



Pembelajaran yang inovatif dan kreatif akan menghasilkan generasi yang tangguh di masanya. Kegiatan-kegiatan yang menunjang keberhasilan generasi penerus terus diupayakan oleh pihak-pihak terkait. Adapun pihak-pihak terkait dalam hal ini adalah Dinas Pendidikan yang bekerjasama dengan pemerintah daerah kabupaten Demak menggelar kegiatan yang sangat bagus. Kegiatan tersebut dinamakan Gelar Inovasi Pendidikan atau biasa dikenal dengan nama pameran pendidikan.

Kegiatan yang dilaksanakan setiap setahun sekali ini sangat bermanfaat. Kegiatan pameran ini dilaksanakan pada tanggal 27-29 Agustus 2015. Peserta dari pameran ini adalah sekolah-sekolah dari SMP, SMA, SMK yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Demak. Sekolah-sekolah tersebut menampilkan karya-karya terbaik mereka untuk bisa dijadikan inspirasi bagi pengunjung dan menjadi referensi sekolah yang lain.

SMP 2 Demak sebagai sekolah yang mempunyai semangat untuk berkarya selalu berperan aktif sebagai peserta pameran. Setiap tahunnya SMP 2 Demak selalu menampilkan berbagai karya inovatif dan kreatif dari siswa dan guru. Karya-karya tersebut diantaranya:

1. SITEDIK (Sistem informasi akademik)

Inovasi ini yang baru dikembangkan sekolah. Pada system ini mempermudah para warga

sekolah untuk mempermudah pekerjaan dengan system online seperti mengumpulkan tugas siswa, jurnal mengajar, blog guru, upload dan download materi sekolah, komunikasi dan lain-lain. Setiap guru bisa mengakses dikelas masing-masing sehingga kedepannya Global Classroom sudah tercipta di SMP 2 Demak.

1. Film Pendek

Setiap tahun peserta didik kelas IX selalu memproduksi karya-karya tentang film pendek. Film merupakan alternative media untuk menyampaikan pesan-pesan kepada penonton dalam hal ini adalah siswa SMP 2 Demak.

1. Film animasi

Peluang bisnis animasi di Indonesia terbuka lebar. SMP 2 Demak mempunyai tujuan setiap output dari sekolah ini diharapkan mempunyai bekal dibidang multimedia, dalam hal ini adalah membuat film animasi. Kegiatan ini diharapkan peserta didik yang mempunyai bakat untuk membuat film animasi akan tersalurkan.

1. Hidroponik

Hidroponik salah satu unggulan dalam pameran ini. Kegiatan memanfaatkan lahan untuk bertanam dengan media air mungkin merupakan hal yang baru untuk peserta didik.

Beberapa hal di atas hanya sebagian kecil dari pameran yang ditampilkan di Stan SMP 2 Demak. Semoga kegiatan ini selalu diperhatikan pelaksanaannya, terutama sarana dan prasarana pendukung dari panitia penyelenggara. Dalam kesempatan ini SMP 2 Demak mengucapkan terima kasih kepada segenap panitia pameran yang sudah memberikan bantuan

Pameran Pendidikan 2015

Ditulis oleh Administrator
Sabtu, 29 Agustus 2015 12:59

berupa tenaga dan pikiran sehingga kegiatan ini berlangsung dengan baik.